
瑞穂同窓会長崎市役所支会（穂波会）総会が開催されました。 
令和６年５月３１日、１８時３０分から「中華菜館 福壽」（長崎市新地町）において瑞穂同窓会穂波会総会（会員数６３名）

が賑やかに行われました。前川清文支会長の挨拶の後、事務局の碇教諭から母校の近況報告がありました。 

決算・予算についての報告・審議があり、無事に承認されました。懇親会では、今年度新規採用者３名と新成人となる１名に

よる挨拶があり、皆さんから激励のエールが送られました。 

現在、若手の採用が増えており、とても明るい雰囲気でした。今後ますますのご発展をお祈り申し上げます。 

 


